



学校だより～三カ一心～

平岩小中学校
校長室通信No.14
H29.1.11

明けましておめでとうございます。

始業式の日の朝、元気な子どもたちの笑い声や素敵なお挨拶に迎えられて、改めて子どもたちのために頑張ろうという気持ちになりました。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

■ インフルエンザ流行警報

今年は例年より、3週間も早くインフルエンザ流行警報が発表されました。特に9年生や6年生の一部の子どもたちは、進学に向けた受験を控えています。お子さんのためにも、6・9年生たちのためにも、しっかり予防に取り組んでいきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

■ 藤本なつみ教諭が復帰

本年度4月から主に中学部の国語の指導をしていただいている野田真帆講師が2学期いっぽいで辞められ、3学期から藤本なつみ教諭が復帰されました。1年4か月ぶりの教壇となります。本人もやる気満々ですので、どうかご支援をよろしくお願ひいたします。



■ 牧水かるた大会

12月25日、市中央公民館で牧水かるた大会が開催されました。本校からは、4年生が3人、5年生が2人、7年生が3人、8年生が2人の合計10人が出場しました。11月から昼休みに練習を積んだ上での参加でした。

結果的には、7年の齋藤有紗さんが個人の部で100枚中94枚をとって、第5位になりました。

私は今回初めて本大会を見たのですが、小中学校の子どもたちが一緒に集まる大会は、そうありませんのでいいなあと思いました。日本を代表する歌人である若山牧水の生誕の地として今後も繋いでいきたいものだと思いました。

ちなみに、私が牧水の歌に出会ったのは、新米教師の時で有名なこの短歌でした。

「けふもまた 心の鉢を うち鳴らし
うち鳴らしつつ あくがれていく」

■ 第4回学校運営協議会の報告

12月26日（火）に、学校運営協議会を開催しました。今回もたくさんの議題がありました。

- ① 教育目標達成のための取組について
 - 本年度の重点指導事項である「確かな学力を身に付けた児童生徒の育成」「豊かな心をもつ児童生徒の育成」「健康で安全な生活を目指す児童生徒の育成」「地域とともに取り組む教育活動の推進」の4項目について、担当職員が進捗状況を報告しました。
- ② 3学期の行事予定について
 - 3学期の主な行事について説明しました。
- ③ 学校評価について
 - 本年度の学校評価について、学校の評価表と、保護者向けの評価表、外部評価表の様式等について提案し、了承してもらいました。
 - 保護者の皆様にも、近いうちにアンケートをお願いすることになりますので、よろしくお願ひいたします。
- ④ 校章旗、校歌について
 - 検討委員会からの報告
 - ・ 平岩小中学校の校章は、右のマークとする。背景色等については、今後検討する。
 - ・ 校歌については、平岩小学校歌を第1校歌とし、通常の行事等で歌う。また、岩脇中学校歌を第2校歌とし、運動会等地域の方々がみえる際に、歌うようとする。
 - 検討委員会からの報告を全員一致で了承しました。今後は、来年度からの実施に向けて、準備を進めていく。
- ⑤ その他
 - 卒業式について
 - ・ 現在の卒業式は、6・9年合同で実施し、6年生はその後も登校です。
 - ・ 来年度の卒業式については、これまで同様の時期に9年生のみの卒業式を行い、6年生は、通常の小学校が卒業する時期に課程修了式として実施するという案を提示しました。
 - 今後本会で検討をしていきます。

